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  О чем мы думаем?

«Средняя скорость доступа 
в интернет в крупных 
российских городах в 2009 
году выросла почти втрое.»

Исследование Яндекса, 20 апреля 2010



  О чем мы думаем?

«Через Интернет и 
компьютеры телевизионные 
продукты потребляют на 
сегодня около 18% россиян.»

Руслан Тагиев, TNS Россия



  О чем мы думаем?

«90% аудитории Интернета 
не считают нелегальное 
скачивание контента 
преступлением из-за 
завышенных цен»

Исследование Superjob.ru, 18 сентября 2009



  О чем мы думаем?

«Объем интернет-рынка 
пиратского кино в России в 
последние годы достигает в 
среднем $200 млн. в год»

«Система Масс-медиа», апрель 2010



  О чем мы думаем?

«Торрентами пользуются в 
России не более 30% 
аудитории»

Данные статистики



  О чем мы думаем?

Неправильно преследовать 
людей, которые пользуются 
торрентами. Нужно дать им 
возможность смотреть 
любимый контент 
бесплатно или по разумной 
цене.

ivi.ru, апрель 2010



  Чего в итоге хотят все?

Смотреть «длинный» контент в Интернете

Не платить за контент

Не ловить вирусы

Не нарушать закон

Смотреть в высоком качестве

Смотреть здесь и сейчас

Расширить границы аудитории и 
возможностей монетизации



  Что такое ivi.ru?

ivi.ru – первый видеосервис с бесплатными 
сериалами, фильмами и ТВ-программами



  На что мы делаем упор?

Много (более 10 000 часов 
контента, сотни новых серий, 
выпусков, клипов и фильмов 
ежедневно).

Удобно – кликнул и начал 
смотреть.

Высокое качество.

Доступно – поток от 512 кбит/с



  Какие есть проблемы?

Бесполезно бороться с 
пиратством
Геоограничение прав
Относительное 
недоверие 
правообладателей к 
Интернету



  Что в результате?



  Что в результате?

Интернет-провайдеры, 
которые создавали 
пиратские сервисы в 
локальных сетях, хотят 
двигаться в сторону 
легального контента.



  Что будет с видеосервисами завтра?

UGC видео будет уходить в 
социальные сети.

Будут продолжать появляться 
тематические и авторские 
видеосервисы.

К сожалению, некоторые игроки, не 
имеющие четкой бизнес-модели и 
существенной аудитории, будут 
вынуждены покинуть рынок.



  Что будет с видеосервисами завтра?

Команда ivi.ru создала прецедент, 
который существенно продвинул 
рынок вперед.

Мы рады, что наши усилия помогут 
развиваться нашим коллегам.

Мы помогаем телевидению найти 
общий язык с Интернетом и в 
дальнейшем эта интеграция будет 
только углубляться.



Спасибо!
Приходите сегодня в 

21.30 в кинозал Главного 
корпуса на просмотр 

фильма от ivi и попкорн! 
☺

Егор Данилов
www.ivi.ru
edanilov@digitalaccess.ru


